

SPÉCIALE CE
DIMANCHE

LE DIMANCHE DE
LA PAIX DANS LA
JUSTICE

INTRODUCTION À LA PRÉDICATION



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts. Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Eglise Méthodiste Unie®

[SPÉCIALE CE] LE DIMANCHE DE LA DIMANCHE PAIX DANS LA JUSTICE

INTRODUCTION À LA PRÉDICATION

Bien que les congrégations puissent observer le dimanche spécial pour la paix dans la justice à tout moment, elles sont encouragées à le célébrer par une offrande spéciale le dimanche de la Trinité, le 12 juin 2022. Cette introduction à la prédication est basée sur le texte de Romains 5:1-5 (Louis Segond) et peut être adaptée en fonction du contexte de votre congrégation. Renforcez la dimension de ce dimanche spécial en liant certains éléments de cette introduction à la prédication avec la liturgie, la présentation pour l'offrande ainsi qu'avec des ressources pour les enfants.

Salutations en ce dimanche de la paix dans la justice ! Le dimanche de la paix dans la justice est un moment approprié pour examiner comment nous sommes justifiés par la foi pour être des artisans de la paix et de la justice. En travaillant d'abord en partenariat avec Dieu, nous pouvons intégrer une paix authentique dans la justice dans le cadre de notre cheminement avec le Christ.

(Le prédicateur peut commencer par un exemple tiré de votre propre communauté ou peut partager l'illustration suivante) :

Par exemple, un ministère de l'ÉMU First United à Kalamazoo, dans le Michigan, appelé « Aider

nos prochains », a pu répondre à un besoin pratique pour sa communauté de sans-abri.

Les bénévoles ont entendu dire : « nous avons besoin d'un moyen fiable de communiquer avec les personnes et les établissements qui sont essentiels pour notre sécurité et notre bien-être ». Et grâce à une subvention du programme Paix dans la Justice, Aider nos prochains a lancé un nouveau ministère pour fournir un téléphone portable gratuit et un an de service illimité et gratuit de téléphonie, SMS et data pour les personnes qui remplissent les conditions requises dans le cadre d'un programme gouvernemental.

Justifiés par la foi ! Les membres de cette église ont été motivés par leur foi pour offrir une aide



Cœurs Ouverts, Esprits Ouverts, Bras Ouverts.

Le Peuple de l'Eglise Méthodiste Unie®

INTRODUCTION À LA PRÉDICATION

aux personnes qui avaient besoin de moyens de communication fiables.

Paul écrit dans sa lettre aux Romains : « Étant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur Jésus-Christ, à qui nous devons d'avoir eu par la foi accès à cette grâce dans laquelle nous demeurons fermes ».

Paul repousse le sentiment de la seigneurie de l'Empire romain. Le règne de Dieu par Jésus ne s'accomplit pas par le pouvoir, la violence ou la richesse, mais par la paix dans la justice.

Dieu a envoyé Jésus pour nous montrer comment être les bâtisseurs du Royaume, un royaume qui semble très différent des structures politiques et hiérarchiques des empires et des règnes. Un royaume qui transcende les partis démocrate et républicain et les soi-disant « libéraux et conservateurs ». La véritable paix dans la justice passe par des systèmes et des pratiques qui apportent la guérison et la sérénité au monde de Dieu dans sa plénitude.

En Christ, nous trouvons la véritable paix qui nous amène à être justifiés – à avoir une

relation juste avec Dieu, avec le peuple de Dieu et avec toute la création de Dieu. Il ne s'agit pas d'une paix passive, mais d'une paix qui nous incite à instaurer la justice dans le monde de Dieu. Dans une relation juste, nous sommes invités à un partenariat saint et sacré..

Justifiés par la foi !

La grâce prévenante de Dieu nous est toujours disponible dès le début de notre vie. Et au fur et à mesure qu'elle devient plus claire et plus définie et que nous la recevons, nos vies commencent à changer de fond en comble. L'amour du Christ s'incarne lorsque nous sommes justifiés par la grâce afin de vivre selon notre foi.

Dieu désire ardemment être plus proche de nous, car nous faisons tous partie de sa création bien-aimée. Nous ne sommes pas seuls dans le monde en proie au désordre. Parfois, l'Esprit nous guide et nous fortifie à travers les périodes de crise et

« L'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par le Saint Esprit qui nous a été donné »



INTRODUCTION À LA PRÉDICATION

d'épreuves d'une manière que nous ne reconnaissons même pas – non pas d'une manière qui glorifie la souffrance, mais en ayant confiance que Dieu est à l'œuvre en nous, même et peut-être surtout dans ces moments où tout semble perdu.

« L'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs par le Saint Esprit qui nous a été donné », écrit Paul.

L'amour de Dieu nous amène à la compassion lorsque nous sommes témoins des effroyables événements qui se produisent dans le monde en ce moment.

L'amour de Dieu nous soutient dans les situations tristes et effrayantes de notre vie personnelle.

L'amour de Dieu crée un sentiment de pardon pour ceux qui nous ont blessés et nous permet de demander pardon à ceux que nous avons blessés.

L'amour de Dieu nous amène à travailler ensemble pour délivrer ceux qui subissent l'injustice.

L'amour de Dieu a été répandu dans nos cœurs !

L'espoir est vivant grâce à l'amour de Dieu. Rappelez-vous les événements choquants qui se sont produits il y a plus de 2 000 ans, lorsque le pire de notre humanité a tué le Fils de Dieu.

Mais l'amour divin ne peut être tué.

La bonne nouvelle est que si l'amour de Dieu pour nous peut même surmonter la mise à mort atroce de son propre Fils, nous avons l'espoir que notre créateur et sauveur travaillera à travers nous pour démanteler tout système d'oppression et de servitude.

Nous avons de l'espoir que le royaume de Dieu sera édifié, non seulement par notre entrée dans la vie éternelle, mais dans notre vie ici et maintenant. « Que la paix règne sur la terre et qu'elle commence par moi ! »

Aujourd'hui, nous sommes invités à nous mobiliser et à déclarer la paix dans la justice dans les contextes où sévissent les disparités économiques, la dégradation de l'environnement, l'inégalité entre les sexes, le racisme et la xénophobie, ainsi que les maladies. Si nous voulons la paix, nous devons nous engager à bouleverser ces conditions et ces systèmes qui perpétuent l'injustice. Dans notre justification de la foi, nous sommes les artisans de l'espérance dans un monde qui souffre.

En ce dimanche de la paix dans la justice, justifiés par la foi, que l'amour de Dieu qui a été répandu dans nos cœurs, puisse se répandre avec l'espérance de la guérison pour un monde qui souffre. Amen.

